



CHÂTEAU DE LA MESSARDIÈRE Massages à la carte !

Niché au cœur du palace, baigné par la lumière naturelle, le spa Valmont-Cinq Mondes vous révèle tout un univers de sensualité entièrement consacré à votre bien-être, dans un luxueux espace de 465 m². Au choix, les soins du château (massages détente, suédois, aux pierres chaudes, *chi nei tsang*, réflexologie plantaire...), les soins et rituels de l'enseigne ou encore des massages personnalisés utilisant les élixirs Kos Paris. Cette ligne haut de gamme vous convie à un voyage unique avec des cosmétiques naturels comme l'huile de pépins de Barbarie cultivée sur les plateaux du Maghreb ou le beurre de Babassu en provenance d'Amazonie... Évasion garantie !

Saint-Tropez,
2 route de Tahiti
Tél. 04 94 56 76 80
spa@messardiere.com
www.messardiere.com



© David Grimbert



© David Grimbert

À la carte massages!

Tucked away inside the hotel, bathed in natural light, the Spa Valmont - Cinq Mondes reveals a whole world of sensory pleasures devoted entirely to your wellbeing, in luxurious 465m² premises. Choose from château treatments (relaxing, Swedish, hot-stone, Chi Nei Tsang or reflexology massages), brand treatments and rituals, or personalised massages using Kos Paris elixirs. This upmarket line takes you on a unique trip via natural cosmetics such as prickly-pear-seed oil from the North African plateaux and Babassu butter from Amazonia.